

2025年度6月号  
令和7年5月30日発行  
(第646号)

# 心ひとつに

柏市立柏第五中学校  
柏市高田 919-1  
TEL 7143-2645  
FAX 7146-3295  
HP <https://kashiwa.ed.jp/dai5-j>

## 【体育祭】

「自分たちで創る、心から楽しむ体育祭」が、観る人に爽やかな感動を届けて幕を閉じました。保護者、地域の皆様に本校生徒たちの頑張る姿を見ていただけたことや温かい拍手と声援を送ってくださったことに感謝申し上げます。

「全力で取り組み、協力し、仲間を応援し思いやる姿があり、一人一人がとてもかっこよかった。」体育祭で強く心に残った三年生の言葉です。けじめがあり、全力で駆け抜けた成就感があり、そこに仲間がいれば大きな感動を味わうことができることを実感した生徒たち。彼らを見守る私たち教師も感動し、本当に嬉しくなりました。運動が得意な生徒、苦手な生徒それぞれです。仲間の輪の中心で生き生きと活動できる生徒もいますが、集団に入ることが苦手な生徒もいます。そのように様々な生徒がいるのが学校（社会）です。今後も生徒一人一人の思いをつなぎ、一つの目標に向かって進むクラスや学校を目指し続けていきます。



## <体育祭実行委員長の話>

今年度、体育祭実行委員長を務めさせていただきました、3年2組の渡邊綾花です。

私は1年生ときから3年間、体育祭実行委員として活動してきました。今年は実行委員長として「運動が苦手な人でも楽しめる体育祭」を目標に取り組みました。実行委員として体育祭を作り上げていく中で、予想以上の仕事の多さに驚いたり、うまく指示ができずに戸惑ったり、さまざまな経験をしました。それでも最後まで活動を続けることができたのは、先生方、応援団の皆さん、そして実行委員の仲間たちの支えとみなさんの協力があったからです。本当にありがとうございました。

体育祭当日では、特にリレーでの盛り上がり印象的で、とても素晴らしい1日となりました。この成功は、決して私一人の力では成し遂げられなかったものです。練習のときから「楽しめるように」「楽しくやろう」と声をかけてきましたが、皆さんにとって楽しい思い出になったのでしょうか？私は、最高に楽しい体育祭になったと感じています。

この体育祭が、先生方や保護者の皆様、そしてやり遂げた仲間たちにとって、心に残る思い出になることを願っています。



体育祭ポスター  
大島 暖乃果さん作

